

Trabajadores de Conaf inician paro indefinido: acusan irregularidades de la actual gestión

Al respecto, el ministro de Agricultura indicó que "hubo un pequeño recorte en el área de parques, pero se ha dado certeza que no va a haber nuevamente".

La Federación Nacional de Sindicatos –que representa a más de 1.600 trabajadores– de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) inició un paro nacional indefinido para expresar su rechazo a la actual gestión.

Mediante un comunicado, las organizaciones sindicales acusaron "irregularidades que han afectado el correcto funcionamiento de nuestra institución", añadiendo que "la situación actual revela una serie de incoherencias y manejos que deterioran la institucionalidad".

En esa línea, enumeraron un total de seis puntos que provocaron la paralización de actividades. Estos son:

- Incongruencias en la gestión presupuestario y organización
 - Contratación y gestión de personal
 - Manipulación y entrapamiento en los traslados de personal
 - Maltrato y confrontación con los colegas y socios
 - Crisis en la estructura de gestión y recursos
 - Falta de respeto y desdén hacia los profesionales en incendios forestales
- Ante esto, la Federación solicita la renuncia "de las autoridades que han generado estos cambios y desgobierno, incluyendo el ministro de Agricultura, la Directora Ejecutiva Aida Baldini, y el gerente impuesto en incendios sin reconocimiento ni



transparencia".

"Hubo un pequeño recorte"

Al respecto, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, explicó que "hubo un pequeño recorte en el área de parques en el ajuste económico que hubo, pero se ha dado certeza que no va a haber nuevamente recorte en dicha área".

"Hay que recordar que durante el segundo semestre comienza, por alta dirección pública, la selección de los directivos de la transformación que tiene Conaf (...). La dirección que hay ahora es provisoria, mientras se realizan esos concursos", finalizó.